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7月 03日例会 プログラム 本年度クラブ活動運営方針 槌田 正則 会長、中谷 勤 幹事

7月 10日例会 プログラム 本年度委員会活動方針 各委員会委員長

7月 03日のメニュー 海老カレーとサラダ

前回（6 月 26 日）例会記録
出
席
報
告

会員総数 31名 出席者数 23名 欠席者数 8名 出席率 74.19％ 前回補正率 83.87%

前回補正者 林君、槌田君、富永君

欠 席 者 林君、井上君、小林君、島田君、槌田君、富永君、籔内君、三宅(伸)君

会 長 挨 拶・報 告

皆さん例会出席ご苦労様です。

最後の会長挨拶を行います。本日は慰労例会ということです。

一年間皆様にはいろいろとお世話になりました。

色々とありましたが、「皆でロータリーを考えましょう」で始まった一年でした。次年度からはもっとロータリー

を理解し「真のロータリアン」になりましょう。

今週の話題 あのバスケットボールの八村塁選手NBA(国際バスケット連盟)のワシントン・ウイザーズから全

体9位で指名を受けました60人中9位だそうで大変な快挙ですね。日本人のアスリートは凄いですね。

幹 事 報 告 （幹事報告の詳細、他クラブの週報、例会変更通知は例会場後方の閲覧場所にて閲覧下さい）

・ 末長ガバナー事務所より、①2019年 6月のロータリーレート、1ドル＝110円の連絡が届いております。

②寄付の締め切りについてが届いております。年度内のご寄付は2019年 6月28日(金)までに着金、寄付送

金明細書が日本事務局に到着している必要があります。オンライン寄付は6月30日(日)までとなります。

・ 古瀨ガバナーエレクト事務所より、①2019-20年度会員数および出席報告書のお願いが届いております。

②2019年規定審議会「クラブと地区に関連する重要な変更」が届いております。（配布しておりますのでご

確認ください。）③クラブ雑誌・広報委員長会議のご案内が届いております。④日本のロータリー100周年

記念バッジ申込書が届いております。掲示板にてご確認をお願いいたします。⑤古瀨俱之ガバナーホームペ

ージ開設のお知らせが届いております。

・ 岡山南RCより、8月度県南17RC幹事会のご案内が届いております。

・ “社会を明るくする運動”玉野地区推進委員会より、第69回“社会を明るくする運動”標語パネル協賛の

お礼についてが届いております。パンフレットもありますので掲示板にてご確認をお願いいたします。

・ 玉野まつり振興会より、令和元年度“第50回 玉野まつり”協賛金ご協力のお願いが届いております。

委 員 会 報 告

・ 社会奉仕委員会(西岡委員長)より6月 23日の桜並木の清掃のお礼がありました。

スマイル・ボックス

・ 藤田君－①本日は慰労例会有難うございます。理事・役員の皆様お世話になりました。②6/24日本LPガス

企業年金基金の代議員→理事、副理事長に就任しました。

・ 藤原君－藤田会長・武下幹事1年間おつかれ様でした。

・ 林君－①会長始め理事の皆様1年間お世話になりました。②川口さん、旅行楽しかったです。ありがとうご

ざいました。③前回欠席。

・ 東川君－本日残券スマイルします。8000-

・ 川口君－来週欠席です。

・ 小林君－残りです。

・ 三谷君－皆様のお陰で無事副SAAが終了。

・ 中谷君－①会長・幹事1年間お疲れ様でした。②槌田さん2020-21年度ガバナー補佐受けていただき誠にあ
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りがとうございます。

・ 西岡君－皆様本日もマリンホテルへようこそ。残券とともに。

・ 多田野君－藤田会長、武下幹事1年間ありがとうございました。

・ 武下君－みなさん1年間お世話になりました。今後ともよろしくお願いします。

・ 谷口君－①藤田会長、武下幹事1年間ご苦労様でした。②来週年度始め早々欠席いたします。すみません！！

・ 谷君－武下さんお世話になりました。工場に電気がつきました。

・ 渡邉君－①藤田会長1年間ありがとうございました。②武下幹事1年間ありがとうございました。

・ 安江君－①藤田会長様1年間お疲れ様でした。②前回途中で帰り藤田スピーチを聞くことができませんでした。

・ 山本君－短い間でしたがお世話になりました。

プ ロ グ ラ ム 最終慰労夜間例会 於：ダイヤモンド瀬戸内マリンホテル
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